

Montpallier, le 8 Juin 1941.

29.6.

Cher Monsieur Faust,

C'est avec grande joie que nous avons appris ma femme et moi la bonne nouvelle. Veuillez svp. transmettre à notre ami nos plus sincères vœux et l'assurance que nous ferons tous ce qui est possible pour lui. J'ai des relations à Madrid et il est possible que je prends part à l'exploration d'une partie de l'Arragon en 1942. Je ne manquerai pas de travailler toujours en faveur de ceux qui le méritent.

Nous espérons que vous même vous portez bien et que vous ayez de la satisfaction avec le Jardin. Peut-on écrire à M. F. ? Comment va M. Aldrufeu ? Ici on travaille fermement, au jardin et au laboratoire. Je pense tout de même passer au moins le mois d'août en Suisse. Et vous, cher Monsieur, allez-vous dans les montagnes ?

Salutations affectueuses de nous tous

*J. Braun - Blanguez*